



*Au cœur de nos vies,
observe, pose tes pas et avançons ensemble*

Accueil Région Centre-Est en Haute-Loire

Maison paroissiale de Chaspuzac - 43320

8 juin 2024



De la maison commune à la maison Acf, une histoire de transmission



Présentation – accueil

Avec beaucoup de fleurs et un petit brin de poésie

Nous femmes en Acf, nous voulons nous souvenir
Des bons moments entre femmes pour réfléchir,
Partager simplement les joies et peines de nos vies
Et dans la confiance s'en remettre à Jésus-Christ.

Et aussi, garder en mémoire cette belle journée
Entre merveilles et traditions,
Valeurs et souci de transmission
Pour un avenir assuré.



Ainsi chacune repartira
Avec un sac qui contiendra :

Des lentilles du terroir à déguster à deux,
Un marque-page orné de dentelle du Puy,
Ouvrage unique pour vos livres pieux,
Ainsi qu'un livret sur l'histoire du Puy.

Nous, équipes du 43, nous vous les offrons
En espérant vous apporter un brin de bonheur.
Quelques heures passées dans la discrétion,
Dans l'esprit du partage de nos valeurs.

Pour compléter, dans ce sac de la Haute-Loire
Des documents touristiques à foison !
Pour vous inciter à revenir nous voir
Et découvrir plus amplement notre belle région.

Intervention du Père Jean-Pierre DEBARD Responsable « Eglise Verte »

Le label Église verte s'adresse aux communautés chrétiennes qui veulent s'engager pour le soin de la Création : catholiques, protestantes, orthodoxes.

VOIR

Constat de fragilité, progrès sans limite, paradigme technologique. Cependant, il est possible d'élargir son regard. Tout n'est pas perdu. Espérance. L'être humain est capable d'envisager de Vivre autrement.

DISCERNER

Tout est intimement lié. Relations :

- à Dieu
- au prochain et à nous-mêmes
- à la terre

Nous ne sommes pas Dieu. La terre nous précède et elle nous est donnée. Cela implique une relation de réciprocité responsable entre l'être humain et la nature. Chaque communauté peut prélever de la bonté de la terre ce qui lui est nécessaire pour survivre, mais aussi a le devoir de la sauvegarder et de garantir la fertilité.

AGIR

Gratitude et gratuité. Tout est lié ; ne pas être déconnecté des autres. Invitation à chercher pour comprendre. Plusieurs livres : (Chrétiens unis pour la terre ; Ensemble pour notre terre. Nos futurs).

Se mettre en route pour l'écologie. Réflexion sur l'écologie dans nos paroisses. Consulter le site Eglise Verte et répondre au diagnostic.



Notez bien : 1^{er} septembre, fête de la Création

Temps de réflexion et d'échanges

- **Quelles valeurs voulons-nous transmettre autour de nous ? (Environnement et Acf)**
- **Quels moyens nous donnons-nous ?**
- **Quel est notre rêve pour l'avenir ?**

Temps de convivialité et plaisir partagé

**Le repas au Restaurant « Le Mirage » fut particulièrement apprécié !
Ainsi que les gâteaux, les bonbons à la verveine et le sirop « fait maison »
Et les « petites mains », en préparant les cadeaux, ont rendu les femmes heureuses !**



Un temps de célébration



Première lettre de St Jean 1, 1-4 *Transmettre le message*

Ce qui était depuis le commencement, ce que **nous avons entendu**, ce que nous avons **vu de nos yeux**, ce que nous avons **contemplé** et que nos mains ont **touché du Verbe de vie**, nous vous l'**annonçons**.

02 Oui, la vie s'est manifestée, nous l'avons vue, et nous **rendons témoignage** : nous vous annonçons la vie éternelle qui était auprès du Père et qui s'est manifestée à nous.

03 Ce que nous avons vu et entendu, **nous vous l'annonçons à vous aussi**, pour que, vous aussi, vous soyez en communion avec nous. Or nous sommes, nous aussi, en communion avec le Père et avec son Fils, Jésus Christ.

04 Et nous écrivons cela, afin que notre joie soit parfaite.

Evangile selon St Luc 24, 1-12 *Les femmes messagères de la résurrection*

01 Le premier jour de la semaine, à la pointe de l'aurore, les femmes se rendirent au tombeau, portant les aromates qu'elles avaient préparés.

02 Elles trouvèrent la pierre roulée sur le côté du tombeau.

03 Elles entrèrent, mais ne trouvèrent pas le corps du Seigneur Jésus.

04 Alors qu'elles étaient désemparées, voici que deux hommes se tinrent devant elles en habit éblouissant.

05 Saisies de crainte, elles gardaient leur visage incliné vers le sol. Ils leur dirent : « Pourquoi cherchez-vous le Vivant parmi les morts ?

06 **Il n'est pas ici, il est ressuscité**. Rappelez-vous ce qu'il vous a dit quand il était encore en Galilée :

07 "Il faut que le Fils de l'homme soit livré aux mains des pécheurs, qu'il soit crucifié et que, le troisième jour, il ressuscite." »

08 Alors elles se rappelèrent les paroles qu'il avait dites.

09 Revenues du tombeau, **elles rapportèrent tout cela aux Onze et à tous les autres**.

10 C'étaient **Marie Madeleine, Jeanne, et Marie mère de Jacques ; les autres femmes** qui les accompagnaient disaient la même chose aux Apôtres.

11 Mais ces propos leur semblèrent délirants, et ils ne les croyaient pas.

12 Alors Pierre se leva et courut au tombeau ; mais en se penchant, il vit les linges, et eux seuls. Il s'en retourna chez lui, tout étonné de ce qui était arrivé.



Intervention de Monseigneur l'Evêque du Puy



Maison commune, la planète terre : préserver, conserver, demeurer vivant.

Transmission : quelque chose de la VIE

L'Acf doit prendre part à cette mission de transmission. Transmettre la foi, les valeurs auxquelles nous croyons.

Phénomène de société : perte de repères, progrès matériel, valeurs éducatives, vivre ensemble... Il y a des ruptures de transmission.

Revenir à la vérité de l'Évangile.

Qu'est-ce que Jésus a choisi ?

La rencontre d'hommes et de femmes avec qui il a pris du temps. Privilégier le temps de la rencontre, de la connaissance de l'autre.

Confiance. Don de soi. Savoir se dessaisir ; plus on donne, plus on reçoit.

Dieu nous a donné. A nous de donner.

Dieu, c'est la force qui nous permet d'entrer en confiance, de se poser les bonnes questions, d'inviter l'autre à s'interroger.

Un exemple de transmission, St Jean François Régis, apôtre du Velay Par Joachim Leyronnas





Notre aumônier a fêté ses quinze ans de sacerdoce



Père Jérôme, les femmes de l'Acf vous remercient de les associer à votre joie et vous souhaitent un bon anniversaire sacerdotal pour vos 15 ans de prêtrise.

Café-sourire à Yssingeaux



L'équipe d'Yssingeaux a terminé l'année en passant une après-midi avec les membres du Secours Catholique, partageant leurs jeux et leur offrant le goûter, dans l'esprit de solidarité du projet associatif de l'Acf.